



En Amérique latine, cette horrible maladie ne cesse de faire des vagues. La preuve rien qu'au Mexique, on a passé la barre des 200 000 morts du Covid-19.

Le Mexique a franchi jeudi 25 mars dans la soirée vient donc de passer le seuil des 200 000 mors du Covid-19, selon un haut responsable mexicain de la santé un peu plus d'un an après l'arrivée du virus dans le pays.

Selon José Luis Alomia, directeur de l'épidémiologie au secrétariat mexicain à la Santé « **Ce sont 200 211 personnes qui, malheureusement, sont décédées à cause des complications dues à la maladie** ».

Le pays entre donc dans la vague des nations les plus touchées par cette pandémie avec un taux de mortalité pour 100 000 habitants, avec un rythme infernal de décès qui varie entre 200 et 1 000 par jour. Le nombre d'infections quant à elle est en train de dépasser les 2,2 millions pour 126 millions d'habitants.